

## KG „Bunte Kuh“ on Tour

### Auch im Sommer aktiv – Besuch bei Freunden

Am Sonntag, den 17. August waren die Karnevalisten der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. 1953 wieder unterwegs, um die Freundschaft zu einem Verein, bzw. Freunden zu pflegen.

Treffpunkt war um 11:00 Uhr am Ahrtor in Ahrweiler.

Es ging zum Sommerfest der Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Ahrweiler.

Angeführt wurde die Abordnung, Sitzungspräsident Stefan Jacobs und dem 1. Vorsitzenden Hardy Mies.

Die Abordnung vervollständigten vom Vorstand Jan-Eric und Andrea Wittkopf und Jürgen Großgart, die Senatorinnen Mary Jacobs und Stefanie Mies, Ehrensenatorin Brigitte Arenz, vom Elferrat Erika Wolf sowie Monika Kirmes, Jacky Jacobs, Andreas Dannenbäumer und Joshua Christ.

An dieser Stelle gilt es einmal den Kameraden der Feuerwehr Ahrweiler zu danken, die Jahr für Jahr den Karnevalsumzug in Walporzheim hervorragen absichern und damit die Durchführung erst ermöglichen.

Auch ansonsten haben sie immer ein offenes Ohr für deren Anliegen.

Da können die Mitglieder der KG „Bunte Kuh“ nur „Danke“ sagen.

Man verbrachte ein paar schöne Stunden bei den Kameraden der Feuerwehr und stärkte sich bei gut gekühlten Getränken und leckeren Gerichten vom Imbiss-Team. Alle waren sich einige, ohne das Miteinander der Vereine geht es nicht. So wird die Zukunft aller gesichert.

Wie jede Karnevalsgesellschaft, so sucht auch die KG "Bunte Kuh" Walporzheim immer wieder Nachwuchs und unentdeckte Talente die sich aktiv am Walporzheimer Karneval oder in der Karnevalsgesellschaft beteiligen möchten.

Wer also etwas Zeit, Lust und Spaß an Karneval hat und sich vorstellen kann als Mitglied, Büttenredner, Tänzer oder Tänzerin oder sogar als

Kinderprinz / -prinzessin, Prinz / Prinzessin im Walporzheimer Karneval aktiv zu sein, meldet sich bitte beim 1. Vorsitzenden Hardy Mies, Mayener Str. 21, 53474

Ramersbach , Telefon 02646/1649, [kg.bunte.kuh@freenet.de](mailto:kg.bunte.kuh@freenet.de)